
5 Pièces

350 m²

Réf. 14829

3 950 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Située  dans  le  domaine  le  plus  prestigieux  et  sécurisé  de  Mougins,

cette magnifique propriété de 350 m2 offre un cadre de vie paisible et

luxueux. L'intimité est assurée par son emplacement privilégié au calme

absolu,  au  bout  d'une  allée  discrète.Dès  l'entrée,  vous  serez  accueilli

par  un  espace  de  réception  spacieux,  sublimé  par  un  plafond

cathédrale,  ouvrant  sur  le  jardin  et  la  grande  terrasse  extérieure.Le

premier  étage  présente  une  mezzanine  élégante  qui  conduit  à  la

chambre de maître, dotée d'un dressing et d'une salle de bain rénovée

avec douche et baignoire. La terrasse privative, ...

Located  in  the  most  prestigious  and  secure  domain  of  Mougins,  this  magnificent

property  of  350 m2 offers  a  peaceful  and luxurious  living  environment.  Privacy  is

guaranteed  by  its  privileged  location  in  absolute  calm,  at  the  end  of  a  discreet

driveway.Upon  entering,  you  will  be  greeted  by  a  spacious  reception  area,

enhanced  by  a  cathedral  ceiling,  opening  onto  the  garden  and  large  outdoor

terrace.The first floor features an elegant mezzanine leading to the master bedroom,

equipped with a dressing room and a renovated bathroom with shower and bathtub.

The private terrace, offering views of the ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

Contacter l'agence
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